
UNICAMP,18 de outubro/84

CONVITE

Prezado (a) Professor(a).

Pelo presente, convidamos o(a) colega a participar do debate:

a regulamentação do RDIDP na unicamp

no SALAO NOBRE

dia 25/10/84 (52 feira) às 14 hs.

No primeiro semestre deste ano, a CPDIUEC, atravês de seu presidente

Prof. Wallace Alves de Oliveira, apresentou uma Minuta de Protaria

regulamentando O RDIDP na UNICAMP, a qual foi encaminhada pela Reito

ria às Unidades, para a discussão e apresentação de críticas e suges

tôes pelos docentes. Como se sabe, até o presente, O RDIDP na UNICAMP

tem sido regido provisoriamente pelos termos da regulamentação baixa
da originalmente para a USP nos anos 50, e acrescida nas décadas pos
teriores de algumas alterações.

A par de vários aspectos de interesse geral, um artigo em particu -

lar da Minuta, relativo à concessão facultativa de um dia por semana

para exercer consultorias, assessorias, práticas profissionais libe-

rais, etc., tem gerado maiores controvérsias. Nesta discussão,hã al-

gumas questões históricas que advêm desde a êpoca em que o Regime . de

Tempo Integral (RTI), que era comum à universidade e às instituições
de pesquisa, foi substituido pelo RDIDP para a USP, o que foi então

considerado importante conquista no sentido da valorização das ativi
dades integradas de docência e de pesquisa na Universidade.

Em diversas oportunidades, o significado do RDIDP e de outros regimes

de trabalho, o RTC e o RTP, vem sendo objeto de avaliações diversas,

derivadas das diferentes visões da Universidade, quanto às suas fun-

ções sociais e formas de ligação | com a sociedade, decorrentes,ao que

parece, das características intrísecas às diferentes áreas de conhe-
cimento, usualmente identificadas como "básicas" e "profissionalizantes”".

Como resultado das discussões que foram realizadas sobre a minuta,pe

lo menos em alguns Departamentos ou Unidades, a CPDIUEC já recebeu
várias críticas e sugestões. Entretanto,por. enténdermos que é neces-

sária uma ampliação destas discussões e aprofundamento da análise so
bre o assunto,a ADUNICAMP realizará um debate para o qual foram con-

vidados, para comporem a mesa, os seguintes professores:

Prof. Carlos Eduardo do N.Gonçalves- Presidente da Câmara Curricular.
Prof. Roberto Romano - Faculdade de Educação
Prof. Wallace Alves de Oliveira - Presidente CPDIUEC

Dada a importância do tema para futura vida acadêmica na UNICAMP ,espe

ramos contar com a sua participação neste debate.

A DIRETORIA

ensino público e gratuito: direito de todos, dever do estado.




